



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 41, n° 35
1998

La bien-aimée Déesse de Liberté

30 août

La famille – Le cœur de la communauté **Donnez votre amour aux petits enfants**

Depuis le commencement jusqu'à la fin, JE SUIS votre Déesse de Liberté. Je place au-dessus de chaque gardien de la flamme de Liberté aujourd'hui cette manifestation de la grâce de Dieu, la perfection de Dieu qui peut être intériorisée à l'intérieur de vous.

Bien-aimés, je viens pour que ceux qui sont opprimés puissent être élevés et que ceux qui sont élevés puissent être abaissés jusqu'à ce qu'ils entreprennent la transmutation de leur orgueil humain. Faites, par conséquent, que l'orgueil ne soit pas la pierre d'achoppement de ceux qui pensent en savoir plus long qu'ils n'en savent réellement.

Réalisez, bien-aimés, que la Statue de la Liberté est bien plus qu'une statue. C'est pratiquement l'incarnation d'une grande âme qui est avec nous depuis l'Atlantide et qui est revenue dans cette nation.

Sachez, bien-aimés, que la réalité de la grande Déesse Mère est avec vous à travers les nations et partout sur la planète. Sachez aussi, que certaines images sculptées en ces temps anciens doivent retourner au plan éthérique avec la même ressemblance. Il en est ainsi pour que vous puissiez savoir que Dieu a même placé devant vous une réplique de votre âme parfaite, votre Moi christique sacré, de même que le chemin que vous devez emprunter.

Faites alors que votre regard se tourne vers moi. Faites que votre regard, bien-aimés, vous permette de comprendre qu'à moins que vous ne transmettiez votre amour aux petits

enfants qui n'ont rien, il n'y aura pas de civilisation qui succédera à celle-ci. Prenez alors soin de vos enfants, car ils sont extrêmement accablés et affligés.

Un très grand nombre d'entre eux sont sans-abri. Un très grand nombre d'entre eux ne savent pas où aller. Ayant quitté leur foyer et leurs parents, ils sont à la dérive. Comprenez cela, bien-aimés, et faites que tout l'amour de votre être et de votre famille dont vous prenez soin aille à ceux qui vraiment marchent et parlent véritablement avec les enfants du monde qui n'ont rien.

La flamme de Victoire se trouve dans chaque cœur

Nous disons alors maintenant à cette nation, la plus grande de notre temps, et à d'autres nations sur terre qui peuvent même être plus grandes que les États-Unis : que tous ceux qui sont en processus d'apprendre et qui entrent dans l'enseignement supérieur sachent que la flamme de Victoire se trouve dans chaque cœur. La flamme de Victoire se trouve dans chaque nation.

Faites qu'aujourd'hui soit le jour où toute guerre, malveillance, ténèbres, abus et abus des enfants seront renversés. Que cela soit fait, bien-aimés, car si vous ne prenez pas soin de vos enfants, que dira-t-on de vous dans les générations à venir ?

Que répondriez-vous si on vous demandait : « Qu'avez-vous fait pour aider ces petits à atteindre leur plein potentiel? »

Ô bien-aimés, chaque enfant sur terre est précieux – peu importe qui, où, comment ou pourquoi – tous méritent un immense amour.

C'est pourquoi, lorsque vous venez voir la statue de la Déesse de Liberté, rappelez-vous que tous ceux qui vinrent sur ces rives arrivèrent en premier à Ellis Island¹. Ils venaient comme immigrants de diverses parties du monde, la majorité de nations européennes. Certains ont été internés à Ellis Island puis libérés à la fin de la Seconde Guerre mondiale.

Sachez cela, bien-aimés. Et réalisez que certains des meilleurs citoyens de cette nation sont venus de l'Europe de l'Est et d'autres régions européennes. Voyez, bien-aimés, comment ces individus sont devenus des piliers de notre nation aujourd'hui et certaines des meilleures personnes pour faire progresser ce pays.

Lorsque vous vous promenez dans les rues de ce pays ou d'autres pays du monde, vous ne pouvez jamais savoir quel niveau d'accomplissement se trouve dans le cœur d'un enfant abandonné. Ou dans celui de ceux qui s'isolent et recherchent l'ultime unité avec Dieu.

Vous êtes-vous demandés combien d'enfants dans le monde se qui s'approchent de cette norme, de cette élévation, de cette unité ? Vous êtes-vous demandés, bien-aimés, s'il y avait des êtres des royaumes supérieurs de Lumière qui manifestaient leur Corps causal ici-bas ?

Expriment-ils aussi la plus haute manifestation de leur capacité ici – certains parmi eux étant des Bouddhas et des Bodhisattvas ?

Ce monde n'est pas complètement mauvais, mais de mauvaises choses surviennent ici. Vous pouvez renverser ces situations si vous vous souvenez du pouvoir que vous ont donné les sept Puissants Élohim de Dieu².

Nous avons semé des graines dans la terre

Nous venons, bien-aimés, parce que nous avons semé des graines dans la terre, dans chaque nation et sur tous les continents. Nous avons fait cela et nous voyons que les graines germent. Elles se multiplient et un grand nombre de porteurs de lumière émergent à partir d'elles.

Alors réjouissez-vous. Réjouissez-vous, ô bénis de Dieu, car, pendant que vous avancez, des millions et des millions d'âmes vous suivront aussi. Ainsi ceux qui sont épuisés, les pauvres et ceux qui aspirent à la liberté, faites qu'ils sachent que vous vous souciez d'eux. Entrez dans la flamme de l'hospitalité recommandée par Mère Marie³ et entrez-y de plus en plus loin jusqu'à ce que vous atteigniez les étoiles – les étoiles étant les plus grandes lumières que vous ayez sur la planète terre aujourd'hui.

Pensez aux fardeaux que portent les États-Unis. Pensez à la dévastation en Floride due aux feux⁴. Pensez à ceux qui ne savent où aller et dont le cycle de vie se terminera prématurément parce qu'ils n'ont jamais compris le sens de l'unité de la flamme du flambeau de Liberté.

Sachez alors que les changements majeurs dans le monde, les changements dans les régimes et conditions météorologiques se produisent et passent. Cependant, depuis le commencement et jusqu'à la fin, cette planète doit accomplir sa raison d'être. Vous êtes de puissants piliers. Vous êtes ceux qui doivent y voir.

Vous êtes ceux qui doivent dire chaque jour : « Je ne peux pas aller ici et là, car je suis le gardien de mon frère. Je suis le gardien de la Flamme pour les Seigneurs du karma. Je suis le gardien de la Flamme pour les armées du Seigneur. Je dois être vigilant. Je dois prévoir. Je dois savoir ce qui doit être fait avant de réaliser mon ascension dans la Lumière ».

Faites que les enfants de tout âge qui sont éveillés maintenant dans le cœur de la conscience du Christ le reconnaissent également. Faites qu'une part de votre quotidien soit une intense action de prière pour chaque enfant de Dieu sous toutes les formes de manifestations.

Je vous scelle donc, au nom de tous les grands hiérarques de Lumière. Laissez les modèles de votre Corps causal descendre sur la terre maintenant afin que vous puissiez chercher et amener ces enfants à la plus haute concrétisation de leur Réalité divine.

Souvenez-vous de moi, bien-aimés, tout au long du jour et de la nuit. Souvenez-vous de moi, car je suis votre Déesse de Liberté. Appelez-moi et je répondrai avec joie.

« *The Summit Lighthouse* (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de *Pearls of Wisdom* (Perles de Sagesse). »

Cette Conférence de six jours *Family – The Heart of Community* s'est tenue du 4 juillet au 9 juillet, 1998, à San Diego, Californie. Cette dictée de la Déesse de Liberté a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le 9 juillet 1998.

1. **Ellis Island**, située à environ un mille au sud-ouest de l'île de Manhattan, New York, était le principal centre d'immigration des États-Unis de 1892 à 1954. Au cours de cette période, on estime que de 17 à 20 millions de gens sont passés par Ellis Island durant leur processus d'immigration. Après le déménagement du centre d'immigration à New York, en 1954, Ellis Island a servi de centre de détention et de déportation jusqu'en 1954. Au cours de la Seconde Guerre mondiale, les étrangers venant de nations ennemies y étaient internés. Depuis 1965, l'île fait partie du Monument national de la Statue de la Liberté. Les édifices ont été restaurés en 1980 et ouverts au public en 1990 comme Musée de l'Immigration d'Ellis Island.

2. **Le pouvoir des Élohim**. Le 28 mars 1997, les Élohim Pureté et Astréa ont dit : « Si vous êtes prêts à réciter vos décrets dynamiques aux sept puissants Élohim quotidiennement, récitant neuf fois chacun des sept décrets (pour chacun des Élohim) et que vous le faites avec toute la ferveur de votre chakra du cœur, vous aurez le pouvoir de notre Corps causal pour agir sans cesse contre les êtres des ténèbres ». Voir *Pearls of Wisdom* 1997, vol 40, n° 25.

3. Voir *Pearls of Wisdom* 1997, vol 40, n° 26.

4. **Feux en Floride**. Du 25 mai au 7 juillet 1998, des incendies ont brûlé plus de 480 000 acres en Floride, causant près de 300 \$ millions de dommages et 116 \$ millions en coûts d'incendie. Dans le comté Flagler de Floride, plus de 400 résidents ont reçu des ordres d'évacuation obligatoire, car les responsables craignaient que les quatre feux ne fusionnent et ne brûlent tout jusqu'à l'océan Atlantique. Trois jours plus tard, le 6 juillet, des averses ont procuré un soulagement dans la région et les résidents ont reçu la permission de retourner chez eux.